



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 153 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Aldea Infantil San Antonio celebra XXIX aniversario

El albergue para niños, niñas y adolescentes viene desarrollando diferentes actividades por su XXIX aniversario. La Directora Irene Acuña Gálvez, dijo que gracias al apoyo del Gobierno Regional de Cajamarca se han logrado concretizar las actividades programadas.

“Nuestra institución no cuenta con recursos para este tipo de actividades, sin embargo gracias a la Gerencia de Desarrollo Social del Gobierno Regional de Cajamarca estamos cumpliendo el sueño de muchos niños y adolescentes. Ellos son los más entusiastas y se merecen esta alegría”, indicó Irene Acuña.

Entre las actividades más importantes se tiene la misa de aniversario, competencias deportivas, números artísticos, serenata con la presencia de mariachis, fuegos artificiales, entre otros.

La Aldea Infantil San Antonio actualmente alberga a una población vulnerable de 39 personas, entre niños, niñas y adolescentes de cero meses a diecisiete años y se les brinda talleres de cómputo, música, manualidades y cocina.

La Directora dijo que si hubiera pobladores de buen corazón, pueden hacer llegar ropa usada o víveres a la dirección Avenida Hoyos Rubio N° 907 – Cajamarca. “Los niños estarán agradecidos”, finalizó.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 10 de junio de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA